



Mein Mann ist nach einem langen, glücklichen, von Liebe umgebenen und stets in großer Dankbarkeit erfüllten Leben im Kreis der engsten Familie friedlich von uns gegangen, versehen mit dem Sterbesakrament.

Franz Haas

Mit viel Stärke, Mut und Geduld hat er die letzten Jahre, die von Krankheit geprägt waren, ertragen.

Im Namen unserer Kinder, Enkelkinder, Geschwister, Schwiegerkinder, Patenkinder, aller Verwandten und Freunde, nehmen wir Abschied.

Den Trauergottesdienst feiern wir am Samstag, den 21. Juni um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche Niedersill.

Zum gemeinsamen Gebet des Rosenkranzes treffen wir uns am Freitag, den 20. Juni um 19.00 Uhr ebenfalls in der Pfarrkirche.

Im Sinne des Verstorbenen und der Familie bitten wir anstelle von Kranz- und Blumenspenden um eine Unterstützung für das Seniorenwohnheim Mittersill, wo er in seinen letzten Jahren liebevoll betreut wurde.
IBAN: AT95 3503 9000 0001 1114, Kenntwort: „Haas Franz“